

Bhabinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Jatimekar Ikuti Giat Bersama Tokoh Masyarakat

Jatiluhur - JATILUHUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 8, 2024 - 18:02



PURWAKARTA- Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta, Polda Jabar Laksanakan Kontrol dan Sambang warga di Desa Binaannya kepada tokoh masyarakat oleh Aiptu M. Ikbal Wibiksana Bhabinkamtibmas Ds. Jatimekar Kec. Jatiluhur bersama Sertu Subarkah. Rabu,(6/3).

Mereka mengikuti kegiatan masyarakat yang sedang membersihkan tumbuhan bulma di pesisir danau jatiluhur, tepatnya di Blok O Kp. Pelabuhan biru Rt 09 / 02 Ds Jatimekar Kec. Jatiluhur Kab Purwakarta.

Hal tersebut dilakukan sebagai upaya mencegah aksi kriminalitas dan ancaman gangguan kamtibmas di Wilayahnya dengan tujuan terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan warga masyarakat, menciptakan kebersamaan bersama dengan masyarakat untuk membersihkan eceng gondok disekitar danau Jatiluhur, Memberikan himbauan kepada warga masyarakat desa Jatimekar agar tetap menjaga silaturahmi , keamanan dan ketertiban serta ikut menjaga kamtibmas .

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Jatiluhur , Kompol Asep Rahman, S.AP.,M.M mengatakan, kegiatan sambang warga yang sedang melaksanakan siskamling tersebut sebagai bentuk apresiasi dan dukungan kepada masyarakat karena telah membantu tugas Kepolisian dalam hal menjaga kewan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Ia menegaskan bahwa personel Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta akan terus meningkatkan patroli keliling untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

"Sama seperti sebelum-sebelumnya. Di Wilayah Hukum Polsek Jatiluhur kami akan meningkatkan Patroli disetiap wilayah baik itu siang maupun malam hari. Itu kita lakukan sebagai antisipasi beberapa hal yang meresahkan masyarakat seperti kejahatan konvensional, diantaranya aksi pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi premanisme dan yg lainnya,"tegas Kompol Asep Rahman.

